

Serviu informa que no paralizarán las obras en avenida Ejército

Empresa entregará un informe semanal sobre el avance de las obras de mejoramiento.

Redacción / Fabiola Vega M.
 La Estrella de Antofagasta

El Serviu de Antofagasta informó que las obras que se están realizando en Avenida Ejército entre Homero Ávila y Ruta 28 Antofagasta no se paralizarán y seguirán en curso.

Esta aclaración se realizó luego de que se diera a conocer que se presentó un recurso de protección contra el Serviu por los retrasos que ha presentado el proyecto de mejoramiento y las consecuencias que ha dejado a los residentes como también locales comerciales del sector.

A raíz de esto se indicó que se paralizarían las obras. Sin embargo, el Serviu, a través de una declaración pública, confirmó que se interpuso un recurso de protección en la Corte de Apelaciones de Antofagasta pero que la corte "no admitió



SERVIU INFORMÓ QUE LAS OBRAS NO SE DETENDRÁN.

o no dio lugar a la orden de no innovar, lo que nos permite continuar con las obras en ejecución y no vernos obligados a una paralización de las faenas".

Además, señalaron que desde el momento en que fueron notificados, "nos encontramos elaborando la documentación e informes necesarios para dar cumplimiento a lo solicitado en

el plazo de 15 días hábiles, establecido por el tribunal".

Por otra parte, la institución indicó que sus equipos técnicos en conjunto con el Gobierno Regional y la empresa que está ejecutando las obras, ya han sostenido reuniones de trabajo para concretar fechas de "optimización del proyecto".

Es así que se estipuló

que "el compromiso de la empresa constructora es de entregar todas las semanas un detalle técnico resumido de los diversos avances de obras".

Con esto, se podrá dar a conocer el avance efectivo y "la programación de los trabajos a realizar en la respectiva semana siguiente, para ser entregado y distribuido a vecinos, vecinas y locatarios del sector".



Reconocen a trab